

Llamamiento del Padre Santo a los gobernantes del Mundo

Pide que hagan todos los esfuerzos posibles para impedir un nuevo derramamiento de sangre

S. S. habló ante 6.000 ex combatientes Italianos

Homenaje a la memoria de Ortega y Gasset, en Bogotá

Bogotá.—El Instituto Colombiano de Cultura Hispánica ha rendido un homenaje a la memoria del ilustre filósofo español don José Ortega y Gasset. Durante la sesión hicieron uso de la palabra varios doctores y literatos, sobre los distintos aspectos de la vida y obra del famoso escritor español.—Efe.

Inauguración de un grupo de 177 viviendas en Logroño

Logroño.—Se ha celebrado la bendición e inauguración de un grupo de viviendas del grupo denominado "Virgen de la Esperanza" construido en esta capital por la Obra Sindical del Hogar.

Un ricachón venezolano pierde un maletín con dinero y joyas por valor de más de 200.000 dólares

San Sebastián.—Don Eduardo Tamayo, magnate de la industria y comercio de Venezuela, que realiza un viaje de placer por España, cuando se dirigía a Madrid desde esta capital, al llegar a Victoria advirtió la falta de un maletín que contenía dólares americanos y alhajas por un valor superior a los doscientos mil dólares.

Un diputado laborista pide el concierto de una alianza anglo-judía

Manchester (Inglaterra).—Anthony Greenwood, ha abogado, en una reunión política en esta ciudad, por una alianza anglo-judía, en vista del "peligro que amenaza a este país en el Oriente Medio, donde el peligro para Israel lo es, también para Gran Bretaña".

Comunicación oficial al Sultán de Marruecos de que puede volver al Trono

Mohammed V promete a los judíos plena libertad e igualdad de derechos

Sigue el terrorismo en Casablanca y otras ciudades

París.—El Sultán Mohamed V ha sido oficialmente informado por el ministro de Asuntos Exteriores de Francia, de que puede regresar a su Trono. Hace dos años y setenta y ocho días que fué arrancado del Trono.

hombres al Soberano marroquí una guardia especial. En el pabellón de Enrique IV, en Saint-Germain-en-Laye, residencia del Sultán, ondea ya la bandera cherifiana.

Perece en accidente de aviación un ministro del Gobierno mejicano

Méjico.—Hay doce heridos graves entre los supervivientes de un accidente de aviación que ha costado la vida al ministro de Comunicaciones de Méjico, Carlos Lazo, y su hijo de diez años, Carlos y a otros cinco personas.

Conferencia política Foster Dulles - Tito

Al final se dijo que ambos están de acuerdo "sobre la importancia de la independencia de los países satélites de Rusia"

Pola.—Foster Dulles ha aterrizado en este aeropuerto a las 10.30 y ha proseguido su viaje a la Isla de Brioni, para conferenciar con el presidente yugoeslavo Tito.—Efe.

Perón hace escala en el Panamá

Caracas.—En una conferencia de Prensa esta mañana, el expresidente Perón ha repetido su acusación de que el actual Gobierno "había ametrallado a 600 trabajadores en Rosario y disparado contra médicos y enfermeras en Córdoba". Acusó también al presidente Lonardi de haber sido expulsado de Chile "por espionaje".

Próximo ensayo de aplicación de la propulsión a chorro por la Marina Norteamericana

Washington.—Un nuevo motor a reacción para barcos es probable que sea sometido a pruebas de funcionamiento en alta mar dentro de pocos meses, según ha anunciado la Administración marítima.

Barajas.—El ministro de Agricultura, señor Cavestany, ha salido para Roma, vía Barcelona, en un avión de "Iberia", con objeto de asistir a las reuniones de la F. A. O., que se celebran en la capital italiana, con asistencia de los ministros de Agricultura de los países miembros de dicha Organización.

El señor Cavestany manifestó que en estas reuniones se tratarán problemas de interés para la alimentación de los pueblos y que tiene ahora el eficiente de conmemorar el décimo aniversario de la fundación de esta Organización. Dijo, además, que hace seis días que se están celebrando sesiones y que en ellas participan técnicos españoles.—Cifra.

LLEGADA Y MARCHA. Barajas.—Procedente de Nueva York, ha regresado Mr. George Francis Frain, jefe de la misión económica de los Estados Unidos en España, que fué recibido por su esposa, Para Roma, vía aérea, marchó Mr. Allen, gobernador por el Estado de Kentucky (EE. UU), acompañado de su esposa.—Cifra.

Orense.—El interés que ha despertado en los medios agrícolas de la provincia el éxito con que se ha realizado dos ensayos de cultivo de algodón, hace prever un pronto e intenso desarrollo de estas plantaciones en las tierras cuya altitud no rebasa los 400 metros, condición que reúnan amplias zonas de regadío o susceptibles de riego. El resultado de los ensayos llevados a cabo, han sido óptimos porque tanto en terrenos de esta capital como en los de Verín, donde se ha sembrado un total de cincuenta áreas, se ha alcanzado una producción que permite pensar en una explotación intensiva de esa planta, hasta el punto de que se espera rebasar la media conseguida normalmente en otros puntos de España y hasta del extranjero, media que oscila entre los 1.500 y los 2.000 kilos de algodón por hectárea.

ROMOJARO, EN MONFORTE. Monforte de Lemos.—Procedente de Lugo, llegó el vicesecretario general del Movimiento, señor Romojaro, acompañado del gobernador civil, consejeros y jerarquías provinciales. Se detuvo en el Ayuntamiento de Sabina, donde hizo entrega de un cheque de 50.000 pesetas de la Delegación Nacional de Sindicatos para ayuda de la construcción de la Casa de la Hermandad Sindical. Después del almuerzo ofrecido por el Ayuntamiento, visitó el grupo de viviendas protegidas "Valle de Lemos" y se dirigió luego al Monasterio de Beneditinos. A última hora estuvo en el convento de los Escapados. Por esta mañana saldrá hacia Madrid.—Efe.

El precio de este número

Con arreglo a las normas dictadas por la Superioridad, hoy, como primer lunes de mes, el precio de las "Hojas del Lunes" es de 85 céntimos, destinándose el sobrepeso de 5 céntimos a la Institución "Colegio de San Isidoro", para huérfanos de periodistas, empleados y obreros.

La migración plantea importantes problemas de índole moral y religiosa

Sólo de España para América salen al año de 40.000 a 50.000 personas. Tarragona.—El Cardenal Arzobispo de Tarragona que ostenta el cargo de presidente de la Comisión episcopal de emigración española, ha hecho pública una pastoral sobre el "Día del emigrante" en la que, entre otras cosas dice que son innumerables las almas cuya fe peligró o de hecho se perdió a causa de la emigración o mejor dicho, de las condiciones en que aquella se realiza, por lo que hay que atenderles antes de que abandonen la Patria durante el viaje y luego, en el punto de destino.

Se construye un motor a reacción que será probado en un barco "Liberty"

Washington.—Un nuevo motor a reacción para barcos es probable que sea sometido a pruebas de funcionamiento en alta mar dentro de pocos meses, según ha anunciado la Administración marítima. El motor, fabricado por la General Electric en sus talleres de Schenectady, Nueva York, se encuentra todavía en el periodo de ensayo. Cuando este termine será llevado a Virginia para su montaje en un barco tipo "Liberty" y realizar pruebas de navegación. Se trata de uno de los cuatro tipos del proyecto de aplicación de la propulsión a chorro por la navegación marítima, elegidos por concurso por la Administración marítima, en relación con el programa de mejoramiento de barcos, iniciado en 1953.—Efe.

Dice Chiang Kai Chek que dentro de cinco a siete años habrá sido reconquistada la China roja

Taipeh.—Las fuerzas nacionalistas chinas habrán reconquistado la China Continental dentro de cinco o siete años, ha dicho el generalísimo Chiang Kai Chek a más de sesientos representantes de las colonias chinas de diversas ciudades del Mundo cuando llegaron a Formosa por motivo del cumpleaños del jefe del Estado. Agregó Chiang Kai Chek que el "contrato que no se firma muy largo, una vez iniciado, pero que la fecha es un secreto militar".—Efe.

LA SITUACION EN ASIA

Washington.—El senador Mike Mansfield, miembro de la comisión de Relaciones Exteriores del Senado, ha declarado que es posible que en el Extremo Oriente se estén fraguando "nuevas y peligrosas dificultades". Además que podrían tener la misma importancia y gravedad que la actual crisis del Oriente Medio, o incluso una revisión de la política norteamericana en ambas regiones, para hacer frente a la situación.

Mansfield hizo este año un largo viaje por el Extremo Oriente y ha resumido así su opinión sobre la gravedad de la situación en Asia: 1.—La crítica situación económica en el Japón. 2.—La declaración hecha por la China roja de que se apoderaría de Macao. 3.—La inclinación hacia la izquierda revelada en las elecciones de Indonesia. 4.—Una delicada situación en Singapur. 5.—La continua amenaza de guerra entre la China roja y la nacionalista.—Efe.

